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10月１日 第９ 号
莽

こども記者は８月３日、オンラ

インにより、視覚障害を持つ元競

泳選手で日本パラリンピック委員

会（ＪＰＣ）委員長の河合純一さ

んにお話しを聞きました。

第９号は新型コロナウ
イルスの感染拡大前に取

材した記事を含め構成しました。

進む道はたくさんある

健常者と同じ接し方で

もし見えなくなったら

ゆめをあきらめず

日
本
パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ
ク
委
員
会
委
員
長

河
合
純
一
さ
ん

２
０
０
４
年
の
ア
テ
ネ
・
パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ
ク
で
金
メ
ダ
ル
を
取

り
、
雄
た
け
び
を
上
げ
る
河
合
純
一
さ
ん
‖
毎
日
新
聞
提
供

失敗は成功への道

１年延期された東京パラリンピ

ックの成功のために尽力されてい

る河合ＪＰＣ委員長は、競技連盟

を通じて選手のアンケートを取

り、メンタルサポートのセミナー

を行うなど、新型コロナウイルス

感染拡大前の状態に戻れるよう努

力している。「感染対策をてって

いし、できるはん囲でサポートし

たい。何より、パラリンピックを

日本や世界の人々に楽しんでもら

いたい」と来年への思いを語って

くれた。「夢への努力は今しかな

い、失敗は成功のために通らなけ

ればならない道」と子どもたちへ

熱いエールを送ってくれた。

【小６／宇髙愛結】

三
日
ぼ
う
ず
で
も
成
長

パ
ラ
６
回
で
メ
ダ
ル

個

記
録
に
も
記
憶
に
も
残
る

見
え
な
く
な
っ
た
だ
け

生
徒
が
手
作
り
金
メ
ダ
ル

プールに入ることが一番 夢は2020パラ大会大成功

２、３ カヌーってすごい

各面の内容

４「ドイツ」を調べてみた
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河合さんはＪＰＣの委員長で

す。お仕事は毎朝９時半に出勤

し午後６時半まで。国のスポー

ツ関連の方との打ち合わせや、

計画作りなどです。趣味の読書

は携帯電話の「読み上げ機能」

を使い、みんなが読めないほど

の速さで読むそうです。目が見

えなくても進む道はたくさんあ

ることを教えてもらいました。

【小４／岡田虹心】

河合さんは「君の膵臓をたべ

たい」という映画がすきだそう

です。ヒロインが重い病気にか

かっていると知っても、変わら

ない態度で接する主人公を好き

になるというお話です。障がい

のある人と接するときは、なる

べく健常者とおなじようにし

て、と言いたいのかもしれませ

ん。 【小６／水島希】

私はちょうど河合委員長が全

盲になられた頃と同じ年なので

重ねて考えてしまいました。今

は部活で物語を書き、百人一首

をしています。もし目が見えな

くなったらと想像してみると恐

怖です。でも、河合委員長がお

っしゃるように仲間、家族、良

い指導者がいたら頑張れるかも

と思いました。

【中３／今津知萌世】

かわいさんはだんだん目が見

えなくなりました でも 目が見

えなくなっただけで、他の部分

は何もかわっていないのだから

と考えて、先生や水泳の選手に

なるというゆめをあきらめませ

んでした。かわいさんは自分が

弱いと知っているぶん、他の人

よりも強いかもしれないと話し

ていました。【小５／Ｎ・Ｂ】

特
に
印
象
に
残
っ
た
こ
と
は
「
口
だ

け
の
人
よ
り
も
、
１
日
で
も
い
い
か
ら

（
何
か
チ
ャ
レ
ン
ジ
し
た
方
が
）
三
日

ぼ
う
ず
で
も
、
絶
対
に
成
長
し
て
る
と

思
う
。
だ
か
ら
、
１
日
で
も
頑
張
れ
た

こ
と
を
ほ
め
て
あ
げ
て
く
だ
さ
い
。
次

は
２
日
い
け
る
よ
う
に
頑
張
ろ
う
と
思

え
た
ら
い
い
だ
け
だ
か
ら
」
と
い
う
話

で
す
。

【
小
４
／
木
村
夏
央
】

河
合
さ
ん
は
約

分
間
、
こ
ど
も
記
者

の
い
ろ
い
ろ
な
質
問
に
と
て
も
て
い
ね
い

に
わ
か
り
や
す
く
答
え
て
く
だ
さ
い
ま
し

た
。

歳
か
ら
パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ
ク
に
６
回

も
出
て
、
金
メ
ダ
ル
五
つ
を
含
む
計

個

も
の
メ
ダ
ル
を
獲
得
し
ま
し
た
。
目
が
見

え
た
ら
旅
行
や
夕
日
を
見
に
行
き
た
い
そ

う
で
す
。

【
小
４
／
松
本
匠
平
】

河
合
さ
ん
は
中
学
生
で
目
が
見
え
な
く

な
り
ま
し
た
が
、
そ
れ
ま
で
も
視
力
が
悪

か
っ
た
か
ら
、
た
だ
見
え
な
く
な
っ
た
だ

け
と
考
え
た
そ
う
で
す
。
と
て
も
心
が
強

い
人
で
す
。
パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ
ク
で
緊
張
し

た
時
は
笑
顔
を
作
っ
た
り
、
観
客
に
手
を

振
っ
た
り
し
て
緊
張
を
和
ら
げ
た
そ
う
で

す
。
記
録
を
残
し
た
選
手
は
私
た
ち
の
記

憶
に
も
残
る
立
派
な
方
で
し
た
。

【
小
５
／
藤
野
琴
子
】

河
合
さ
ん
の
一
番
す
ご
い
と
思
っ
た
と

こ
ろ
は
、目
が
見
え
な
く
な
っ
た
時
、「
目

が
見
え
な
く
な
っ
た
だ
け
で
し
ょ
」
と
し

か
思
わ
な
か
っ
た
こ
と
で
す
。
他
の
選
手

の
動
き
を
見
て
、
ま
ね
す
る
の
が
で
き
な

く
て
大
変
だ
け
ど
、
そ
れ
で
も
す
ご
い
の

で
、
が
ん
ば
っ
て
い
た
ん
だ
な
と
思
い
ま

し
た
。

【
小
４
／
本
間
柚
菜
】

河
合
さ
ん
は
中
学
校
の
教
師
を
し
て
い

た
時
に
出
場
し
た
シ
ド
ニ
ー
・
パ
ラ
リ
ン

ピ
ッ
ク
が
一
番
印
象
に
残
っ
て
い
ま
す
。

生
徒
た
ち
は
「
金
メ
ダ
ル
を
取
ら
な
い
と

教
室
に
入
れ
て
あ
げ
な
い
」
と
言
っ
て
応

援
し
た
そ
う
で
す
。
金
メ
ダ
ル
を
取
っ
て

教
室
に
入
る
と
、
生
徒
た
ち
は
自
分
た
ち

で
作
っ
た
金
メ
ダ
ル
を
プ
レ
ゼ
ン
ト
し
て

く
れ
ま
し
た
。
【
小
６
／
石
井
た
ま
き
】
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河合純一さんは「金メダルを取ったとき

には表現できないほど嬉しく、応援してく

れた人たちへの感謝の気持ちがあった。競

技場で人と交流を深めることも楽しい。で

も、プールに入ることが一番。僕の中では、

プールに入るだけでも、生きてて良かった

ぐらいの気持ちになれるから」と、喜ばし

そうに話していた。 【小５／細澤東希】

パラリンピックに出場した元選手が日

本パラリンピック委員会委員長に就任し

たのは河合さんが初めてです。次の夢は、

東京2020パラリンピックの大成功です。

「多くの人にパラリンピックの魅力を伝

え、大会の開催中には、選手の活躍を目

で見て楽しんでもらいたい」と話してい

ました。 【小４／柴本優日】
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オンラインの取材に丁寧に答える河合純一さん

オリンピック・パラリンピッ

クこども新聞は、こどもたちが

記者になって取材や写真撮影に

取り組み、みなさまにおとどけ

する新聞です。
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